
☆児童アンケート　設問５　その他ご意見　（記載のあったもののみ）

【羽生北小学校　児童　】

学校名 学年 基本方針案について その他意見

羽生北小 ４年生 良くないと思う なんで川俣小学校と、北小と一つに？

羽生北小 ５年生 良くないと思う 何でそこまで同じにしたいか

羽生北小 ６年生 良くないと思う 教室が足りないと思うのですが・・・

羽生北小 ６年生 どちらかといえば良くないと思う 保護者の方はどう思っているのかを聞きたいです。

羽生北小 ３年生 良いと思う 川俣小は丶どうなりますか

羽生北小 ４年生 良いと思う あたらしい人たちと遊びたいからです。

羽生北小 ５年生 良いと思う がっぺいするのは、できたら来年がいいです

羽生北小 ６年生 良いと思う なぜ髪を染めてはいけないのですか

羽生北小 ４年生 どちらかといえば良いと思う 北小アンケートとして、出たものを意見を聞かないでクラス替えをしていたので意見を聞いてほしいです。

羽生北小 ６年生 どちらかといえば良いと思う 校歌はどうするのでしょうか。

【新郷第一小学校　児童　】

学校名 学年 基本方針案について その他意見

新郷第一小 ５年生 新一小を残した方が良いと思う なんで新一小ではなく岩瀬の方に通わなければならないのか知りたいです。

【新郷第二小学校　児童　】

学校名 学年 基本方針案について その他意見

新郷第二小 ４年生 良くないと思う 新郷第二小学校は、無くなるのか

新郷第二小 ５年生 良くないと思う 新二小がなくならないでほしい

新郷第二小 ５年生 良くないと思う 新郷第二小学校が、なくなってほしくないです。

新郷第二小 ５年生 どちらかといえば良くないと思う あとからだとたいへんだから

新郷第二小 ５年生 どちらかといえば良くないと思う 新郷第二小学校の下新田生徒がいなくなったら、新郷第二小学校の下新郷生徒はどうするのでしょうか。

新郷第二小 ３年生 良いと思う 人数がふえるから
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新郷第二小 ４年生 良いと思う 友達といしょにいられるから。

新郷第二小 ５年生 良いと思う
バスは、おっきぱなしにしたらなんか音がなるやつをつけるといいとおもいます。あと忘れ物を確認してあった

ら教室に届けてあげるといいです。

新郷第二小 ４年生 どちらかといえば良いと思う 先生たちはどうするんですか。

新郷第二小 ６年生 どちらかといえば良いと思う できるだけ早いほうが良いと思う

【須影小学校　児童　】

学校名 学年 基本方針案について その他意見

須影小 ３年生 良くないと思う 話し合いルー厶を作ってみたらどうですか

須影小 ３年生 良くないと思う なんですくなっちったのですか。

須影小 ５年生 良くないと思う 新郷と須影を1つにするのなら、クラスのエアコンを直してください。

須影小 ５年生 良くないと思う 小学校の見直しを考えているなら、エアコンを新しくしてください。ほんとにお願いします。

須影小 ６年生 良くないと思う なぜ秋休みがないのか

須影小 ６年生 良くないと思う 150年以上ある須影小学校の名前を残してほしい。

須影小 ６年生 良くないと思う 新郷第二小学校は、壊されるのか。

須影小 ４年生 どちらかといえば良くないと思う いつ新郷第二小学校と須影小が一緒になるんですか

須影小 ６年生 どちらかといえば良くないと思う 何人くらい来るのか

須影小 ３年生 良いと思う わからない

須影小 ３年生 良いと思う 須影小学校としんごう第二小学校がくっつくなら名前はどっちになるんですか？

須影小 ４年生 良いと思う 他の小学生の意見を聞いてみたい

須影小 ４年生 良いと思う 何人くるか

須影小 ４年生 良いと思う 新郷第１小はどうなりますか。

須影小 ４年生 良いと思う クラスは三組になってしまいますか？

須影小 ４年生 良いと思う 地震

須影小 ４年生 良いと思う 新郷第二小学校の人数は何人ですか？

須影小 ４年生 良いと思う 他に須影と合併する学校は、ありますか。あったら仲良くしたいです。です。

須影小 ５年生 良いと思う いつ合併するのか
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須影小 ４年生 どちらかといえば良いと思う どっちがどっちの学校に行くのか

須影小 ６年生 どちらかといえば良いと思う 交通ルールが守れていない子がたまにいるから、学校からの呼びかけをもう少し増やしてほしい

須影小 ４年生 その他 本当にしんごうだいにしょうがっこうと１つにするんですか。

須影小 ６年生 その他 突然、環境が変わるかもしれないということですか

【岩瀬小学校　児童　】

学校名 学年 基本方針案について その他意見

岩瀬小 ４年生 良くないと思う くっつけてほしくないです。

岩瀬小 ４年生 良くないと思う 岩瀬小にみんながきたら岩瀬小は、はい校になるんですか？岩瀬小がなくなったら私はいやです。

岩瀬小 ４年生 良くないと思う どうして合体するのですか

岩瀬小 ４年生 良くないと思う
なぜこの、新郷第1、2、岩瀬をクラス替えのためなどに、学校を、合わせたりするのですが、それとも、先生

方たちの、人数の影響ですか。このどちらですか？

岩瀬小 ５年生 良くないと思う なんでしんごうとくっつくのかがわからないです

岩瀬小 ６年生 良くないと思う 歴史や文化は合体してもなくならないかを知りたい、1つになったらバスとかを使って行くんですか？

岩瀬小 ６年生 どちらかといえば良くないと思う 学校をこれから他校と、どんどん合わせていくのか？

岩瀬小 ６年生 どちらかといえば良くないと思う もし学校が合併するのならスクールバスなどがでるのか

岩瀬小 ３年生 良いと思う 小ごうだいちしょうとだい2をつなげたい

岩瀬小 ３年生 良いと思う 嫌がらせをなくしたい。

岩瀬小 ３年生 良いと思う なんで信号第一小学校と都信号第二小学校を一つにするんですか

岩瀬小 ４年生 良いと思う スイミングなどではどこの小学校でやるのかが心配

岩瀬小 ４年生 良いと思う 一クラス何人くらいになるのか

岩瀬小 ４年生 良いと思う なぜがったいするのですか

岩瀬小 ４年生 良いと思う どこの校舎を使うのですか

岩瀬小 ６年生 良いと思う このまま行くことはないのか

岩瀬小 ６年生 良いと思う 早くすれば色々なことができるし、なれるのも早いから

岩瀬小 ６年生 良いと思う 小学校を一つにするにつれて体育館などよく使う場所にはエアコンをつけてほしい

岩瀬小 ６年生 良いと思う なぜ学校同士をくっつけるるのか、そのメリットとは?
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岩瀬小 ６年生 良いと思う できるだけ早くがったいしたほうがいいとおもうし、見直し時期もできるだけ早と思います

岩瀬小 ４年生 どちらかといえば良いと思う 新郷第一と新郷第二の小学校は、どうなるのですか？

岩瀬小 ４年生 どちらかといえば良いと思う 岩瀬を通う人が多くなるのですか。

岩瀬小 ５年生 どちらかといえば良いと思う ３～５や５～１０年もあとにしていると忘れる人もいるからだとお見ました。

岩瀬小 ６年生 どちらかといえば良いと思う 登校時間は何時になりますか？

岩瀬小 ６年生 どちらかといえば良いと思う しっかりがっぺいしてしまう学校の独自の歴史や効果をしっかり残してほしい

岩瀬小 ３年生 その他 わからない

【川俣小学校　児童　】

学校名 学年 基本方針案について その他意見

川俣小 ５年生 良くないと思う 合併するのは、全校生徒が１０人くらいになってからでいいと思います。

川俣小 ６年生 良くないと思う なるべく長い期間待ってやったほうがいいから

川俣小 ３年生 良いと思う 1年ないにして

【羽生南小学校　児童　】

学校名 学年 基本方針案について その他意見

羽生南小 ５年生 良くないと思う では、先生はどうするんですか？（先生の数）

羽生南小 ５年生 良くないと思う 先生の数はどうずるんですか？

羽生南小 ４年生 良いと思う 本当に学校を合わせるのか？

羽生南小 ５年生 良いと思う 4の質問は見直しは、なしがいいとをもいます。

羽生南小 ５年生 良いと思う ㈣はずっと見直さないでほしい

羽生南小 ６年生 良いと思う 早すぎるとあせってへんなふうになっちゃうから

羽生南小 ３年生 どちらかといえば良いと思う 合体したら、南小学校は、どうなってしまうのですか。

羽生南小 ５年生 どちらかといえば良いと思う わからない

羽生南小 ６年生 どちらかといえば良いと思う なんでいろんなイベントがなくなるんですか？

羽生南小 ５年生 その他 がっぺいしないで
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